

Bookstyle Case „Caring“ mit integriertem Ringhalter, passend Galaxy S9 Plus



Die Taschen „Caring“ im exklusiven Design bieten perfekten Schutz für Ihr Smartphone. Die schwarze Innenseite mit Logoprint, das Kartenfach, der Magnetverschluss, sowie feinste Verarbeitung geben der Tasche einen ganz besonderen Look.

Die integrierte Innenschale passt perfekt und Ihr Smartphone lässt sich leicht einsetzen und auch wieder entnehmen. Alle Funktionen und Anschlüsse des Smartphones bleiben durch passgenaue Aussparungen frei zugänglich.

Der innovativer, 360° drehbare Ringhalter auf der Rückseite des Cases sorgt für sichere Handhabung und verbesserte Einhandbedienung von Touch-Displays. Mit dem Ringhalter aus Metall liegt Ihr Gerät zu jeder Zeit gut und sicher in der Hand - vor allem beim Aufnehmen von Selfies. Die Reichweite des Daumens beim Bedienen von Displays wird erhöht und der Bedienkomfort deutlich gesteigert. Der bewegliche Ring kann auch als Ständer oder Aufsteller genutzt werden.

Spezifikationen:

- Typ: Diary Bookstyle Taschen (Öffnung horizontal)
- Material Schale: Polycarbonat (PC)
- Material Tasche: Kunstleder
- Besonderheit: Fingerring auf der Rückseite, Kartenfach
- Farbe: Schwarz

The cases „Caring“ in exclusive design provide perfect protection for your smartphone.

The black inside with logo print, the card compartment, the magnetic closure and the finest workmanship give the bag a very special look.

The integrated inner shell fits perfectly and your smartphone is easy to insert and remove. All functions and connections of the smartphone remain accessible through precisely fitting recesses.

The innovative, 360° rotatable ring holder at the rear side provides safe handling and improved one-handed operation of touch displays. With the ring holder, your device is easy and safe to hold at any time - especially when make selfies. The range of the thumb when operating displays increases the operating comfort considerably. The movable ring can also be used as a stand.

Specifications:

- Typ: Diary Bookstyle Case
- Material Cover: TPU
- Material Case: pleather
- Special feature: Finger holder, card slot,
- Color: black

Art.Nr: 186721

EAN: 4024559186721